

Quand on aime, on ne compte pas : « Jean Zay, Pierre Mendès France ». Lequel a été le plus jeune ministre de la Troisième République ?

27-01-2017

avec

-

Réponse : Jean Zay

-

Jean Zay (6 août 1904 - 20 juin 1944) a 31 ans lorsqu'il est nommé ministre de l'Éducation nationale (et des Beaux-Arts) le 4 juin 1936 dans le gouvernement du Front Populaire.

-

Il devient le plus jeune ministre de l'histoire de la Troisième République.

-

Pierre Mendès France (11 janvier 1907 - 18 octobre 1982) est légèrement plus jeune quand il rejoint le second gouvernement Blum le 13 mars 1938, mais il est sous-secrétaire d'État et non ministre.

-

En revanche, PMF a été le plus jeune député de l'histoire de la Troisième République lorsqu'il a été élu à la Chambre le 1<sup>er</sup> juin 1932, à l'âge de 25 ans.

